



Nomos



Jahrbuch des Migrationsrechts für die Bundesrepublik Deutschland 2021

Herausgegeben von VRiBVerwG a.D. Prof. Dr. Uwe Berlit, VPräsVG Dr. Michael Hoppe und RiLVerfG a.D. Prof. Dr. Winfried Kluth

2022, 480 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-8487-7394-7

(Jahrbuch des Migrationsrechts für die Bundesrepublik Deutschland, Bd. 2)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7394-7

Das Migrationsrecht hat sich auch im Jahr 2021 als ein hochdynamisches Rechtsgebiet erwiesen. **Das Jahrbuch des Migrationsrechts** bietet auch im zweiten Jahr seines Erscheinens den Rechtsanwender:innen einen schnellen, konzisen Überblick über die wichtigsten Entwicklungen im

- Aufenthaltsrecht
- Flüchtlingsrecht
- Staatsangehörigkeitsrecht und
- Flüchtlingssozialrecht

in der Rechtsprechung (europäisch wie national), **Gesetzgebung und Literatur**. Es informiert über (ausgewählte) Themen und Debatten in der **sozialwissenschaftlichen Mig-**

rationsforschung. Der Beitragsteil widmet sich u.a. dem Arbeitsmigrationsrecht für Drittstaatsangehörige sowie dem Einfluss des Unionsrechts auf das nationale Asylverfahren.

Mit Beiträgen von

Nele Allenberg, Prof. Dr. Jürgen Bast, Dr. Ina Bauer, Prof. Dr. Uwe Berlit, Prof. Dr. Harald Dörig, Johanna Günther, Klaus Hage, Katrin Hirsland, Prof. Dr. Holger Hoffmann, Dr. Michael Hoppe, Prof. Dr. Constanze Janda, Dr. Sebastian Klaus, Prof. Dr. Winfried Kluth, Rhea Nachtigall, Edith Paintner, Prof. Dr. Hannes Schammann, Daniel Valerius, Antonia Vischer und Dr. Ralph Zimmermann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Jahrbuch des Migrationsrechts für die Bundesrepublik Deutschland 2021

Edited by VRiBVerwG a.D. Prof. Dr. Uwe Berlit, VPräsVG Dr. Michael Hoppe and RiLVerfG a.D. Prof. Dr. Winfried Kluth

2022, 480 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-8487-7394-7

(Jahrbuch des Migrationsrechts für die Bundesrepublik Deutschland, vol. 2)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7394-7

Migration law has once again turned out to be a highly dynamic field of law in 2021. In its second year of publication, the **Yearbook of Migration Law** once again offers legal practitioners a quick, concise overview of the most important developments in

- residence law
- refugee law
- nationality law
- and refugee social law.

Regarding European and national case law, legislation and literature. It provides information on (selected) topics and

debates in social science migration research. This section is concerned with labour migration law for third-country nationals and the influence of Union law on national asylum procedures.

With contributions by

Nele Allenberg, Prof. Dr. Jürgen Bast, Dr. Ina Bauer, Prof. Dr. Uwe Berlit, Prof. Dr. Harald Dörig, Johanna Günther, Klaus Hage, Katrin Hirsland, Prof. Dr. Holger Hoffmann, Dr. Michael Hoppe, Prof. Dr. Constanze Janda, Dr. Sebastian Klaus, Prof. Dr. Winfried Kluth, Rhea Nachtigall, Edith Paintner, Prof. Dr. Hannes Schammann, Daniel Valerius, Antonia Vischer and Dr. Ralph Zimmermann.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary